



Residencia de Estudiantes

XIX CONFERENCIAS ARANGUREN DE FILOSOFÍA

Adela Cortina

De la sociología de la crisis a la crisis de la sociología

Las **XIX Conferencias Aranguren de Filosofía**, organizadas por el Instituto de Filosofía Centro de Ciencias Humanas y Sociales (CSIC) en colaboración con la Residencia de Estudiantes, tienen este año como protagonista a **Adela Cortina**, catedrática de Ética y Filosofía Política en la Universidad de Valencia, que impartirá los próximos **lunes y martes 19 y 20 de abril a las 19h** las conferencias *Democracia deliberativa ¿Cómo se forman las mayorías?* y *La religión en el espacio público*.

Desde su inicio en 1992, año en el que fueron inauguradas por el profesor José Luis Aranguren, las *Conferencias Aranguren de Filosofía* pretenden acoger el diálogo plural de las muchas maneras de hacer filosofía que concurren en los países de nuestra lengua, en un momento en que parecen darse signos de una renovada actualidad de nuestro pensamiento y en el que éste se encuentra de nuevo requerido por la urgencia de hacer frente al desafío de un mundo en crisis.

Adela Cortina Adela Cortina es catedrática de Ética y Filosofía Política en la Universidad de Valencia y miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Ha sido becaria del DAAD y de la Alexander von Humboldt-Stiftung en las universidades de Munich y Francfort. También ha sido profesora visitante en las universidades de Louvain-la-Neuve, Ámsterdam, Notre Dame y Cambridge. Es directora del máster interuniversitario y del programa en doctorado de Ética y Democracia y de la Fundación ÉTNOR, vocal de la Comisión Nacional de Reproducción Humana Asistida y del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad y Política Social, así como de la Human Development and Capability Association. En reiteradas ocasiones ha formado parte del jurado de los premios Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades y de Ciencias Sociales. Colabora habitualmente con el diario *El País*. Entre sus libros cabe recordar *Razón comunicativa y responsabilidad solidaria* (Sígueme, 1985), *Ética mínima* (Tecnos, 1986), *Ética sin moral* (Tecnos, 1990), *Ética aplicada y democracia radical* (Tecnos, 1993), *Ciudadanos del mundo* (Alianza Editorial, 1997), *Alianza y Contrato* (Trotta, 2001), *Por una ética del consumo* (Taurus, 2002), *Ética de la razón cordial* (Nobel, 2007), *Las fronteras de la persona* (Taurus, 2009) y *Justicia cordial* (Trotta, 2010).